

وثيقة ممارس حر Freelancing Practitioner Certificate

The Ministry of Human Resource and Social Development grants this document to :

Mr./ THAMER HAMAD A ALEISA

ID Holder Number : **1059746006**

As a proof of his registration in the Ministry of Human Resource and Social Development as a freelancer in:

Business Analysis - Development

Issue Date	Expiry Date	Authorized Document ID
08 December 2021	08 December 2024	FL-204080854

تمنح وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

للسيد/ ثامر بن حمد بن عبدالله العيسى

حامل الهوية رقم : **1059746006**

اثباتا لتسجيله لدى وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

كمستقل في:

تحليل الاعمال - التطوير

رمز الوثيقة المعتمدة	تاريخ الإنتهاء	تاريخ الإصدار
FL-204080854	08 ديسمبر 2024	08 ديسمبر 2021



للتحقق من صحة الوثيقة
Check the document

This document confirms the registration of the freelancer in the Ministry of Human Resource and Social Development's system without responsibility or warranty in the level of the freelancer's skills.

هذه الوثيقة تؤكد تسجيل الفرد كمستقل في نظام وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية دون مسؤولية أو ضمانات من الوزارة للمهارات في المهن المذكوره.

تم إصدار هذه الوثيقة بعد استيفاء المتطلبات المحددة من الجهة المختصة لممارسة المهنة الواردة بموجبها في حال وجود جهات اختصاص.

وثيقة ممارس حر Freelancing Practitioner Certificate

The Ministry of Human Resource and Social Development grants this document to :

Mr./ THAMER HAMAD A ALEISA

ID Holder Number : **1059746006**

As a proof of his registration in the Ministry of Human Resource and Social Development as a freelancer in:

Talent Acquisition

Issue Date	Expiry Date	Authorized Document ID
29 October 2023	29 October 2024	FL-865086194

تمنح وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

للسيد/ ثامر بن حمد بن عبدالله العيسى

حامل الهوية رقم : **1059746006**

اثباتا لتسجيله لدى وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

كمستقل في:

استقطاب المواهب الوظيفية

رمز الوثيقة المعتمدة	تاريخ الإنتهاء	تاريخ الإصدار
FL-865086194	29 أكتوبر 2024	29 أكتوبر 2023



للتحقق من صحة الوثيقة
Check the document

This document confirms the registration of the freelancer in the Ministry of Human Resource and Social Development's system without responsibility or warranty in the level of the freelancer's skills.

هذه الوثيقة تؤكد تسجيل الفرد كمستقل في نظام وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية دون مسؤولية أو ضمانات من الوزارة للمهارات في المهن المذكوره.

تم إصدار هذه الوثيقة بعد استيفاء المتطلبات المحددة من الجهة المختصة لممارسة المهنة الواردة بموجبها في حال وجود جهات اختصاص.